

# P

## ENGARUH SUKU BUNGA KONVENSIONAL, SBI DAN SWBI TERHADAP SUMBER DAN PENGGUNAAN DANA PADA BANK SYARIAH.

Winda Williyanti<sup>1</sup>  
Budi Hermana<sup>2</sup>

Magister Manajemen  
Perbankan  
Universitas Gunadarma  
2007

Jl. Margonda Raya 100 Depok  
[bhermana@staff.gunadarma.ac.id](mailto:bhermana@staff.gunadarma.ac.id)

### ABSTRAK

Perkembangan bank syariah di Indonesia saat ini cukup pesat, didukung oleh fatwa MUI tentang pengharaman bunga bank serta peningkatan kesadaran masyarakat terhadap transaksi yang sesuai syariat Islam. Bank syariah juga tergantung pada dana pihak ketiga sebagai sumber dana sehingga manajemen bank syariah perlu untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi keputusan nasabah dalam menyimpan dana mereka di bank syariah. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh suku bunga konvensional terhadap sumber dana dan penggunaan dana bank syariah.

Metode analisis yang digunakan adalah statistik deskriptif untuk melihat korelasi suku bunga konvensional dengan aliran dana dalam bank syariah.

Hasil analisis suku bunga konvensional terhadap sumber dana menunjukkan hasil yang beragam, yaitu suku bunga tabungan konvensional menunjukkan korelasi yang lemah atau hubungan tidak signifikan

terhadap sumber dana; korelasi antara SWBI dengan sumber dana menunjukkan korelasi yang cukup kuat atau hubungan yang signifikan; korelasi yang kuat terjadi antara SBI dengan sumber dana atau hubungan yang signifikan. Sementara hasil analisis suku bunga konvensional terhadap penggunaan dana, yaitu :korelasi suku bunga tabungan konvensional dan penggunaan dana memiliki korelasi yang beragam, yaitu sangat lemah hingga kuat; suku bunga deposito konvensional menunjukkan hubungan yang signifikan terhadap penggunaan dana; SWBI memiliki korelasi yang beragam tetapi secara umum memiliki hubungan yang signifikan terhadap penggunaan dana; korelasi antara SBI dengan penggunaan dana menunjukkan korelasi yang cukup kuat dan hubungan yang signifikan.

**Kata kunci** : perbankan, syariah, suku bunga, fatwa, Bank Syariah.